

Protokoll Vorstandssitzung 27.04.2022

Sitzung	27. April 2022, 18:30-20:15, HG D3.1
Anwesend	Aashi Kalra (AK), Alina Arranhado (AA), Aneska Heidemüller (AH), Daniel Gächter (DGa), Frederick Alworth (FA), Martin Zieler (MZ), Nicholas Doerk (ND), Till Häussner (TFH), Tomas Hain (TJH)
Abwesend	Daniel Gisler (DGi), Dominique Portenier (DP), Michael Fritsche (MF)
Gäste	Klemens Iten (KI), Ian Boschung (IB), Tobias Knötsch (TK)
Sitzungsleitung	ND
Protokoll	MZ, FA

Nicholas begrüsst alle ganz herzlich und eröffnet die Vorstandssitzung.

Protokoll 13.04.2022

Abstimmung: einstimmig angenommen.

Präsidium

1. Außerordentliche Mitgliedschaft (AM)

ND: Anfrage von Aleksandra. Ich finde, es ist ein prime example von einer guten AM.

AH: Ja sie ist auch noch aktiv, von daher finde ich das gut.

ND: Ich finde es sinnvoll sie ist sehr aktiv.

Abstimmung Aleksandra als AM anzunehmen: einstimmig angenommen.

2. VPP

ND: Am 09.05 ist eine Pflichtveranstaltung. Man isst pizza und spielt spiele. Ist ganz cool. Anmeldung bis 04.05 offen, also meldet euch an. Es wird im Stuz sein. Alle die nicht kommen können bitte per Telegram anmelden.

Quästor

1. Rechnungen

FA: Ich habe viele Rechnungen gezahlt.

Information

1. Socken

ND: Es gibt jetzt mehrere Designvorschläge. Das Design will ich hier nicht besprechen. Die meisten Hersteller bewegen sich um die 2 Franken. Sie wollen 2 unterschiedliche Sockenpaare bestellen von jeder Sorte 300 Stück. Sie wollen die "mittleren" Größen bestellen. Also 1207 CHF Aufwand. Sie wollen sie kostendeckend verkaufen. Also werden es eventuell 3 Franken pro Stück.

TJH: Genialer Preis.

MZ: Finde ich toll.

2. Hoodies

MZ: Wir sind letzte VS zum Schluss gekommen, dass die Green shirts Bestellung nicht akzeptabel ist, da der Preis der Pullover zu hoch war, nämlich 55 CHF. Ich habe seitdem 4 Produzenten kontaktiert, fast alle haben geantwortet. Grundsätzlich viel bessere Preise, es kommt aufs Material an. Neue Produzenten bieten Pullover für durchschnittlich 45 CHF an. Es ist mir unwohl bei unbekanntem Lieferanten 200 Pullis zu bestellen, ohne zu wissen was sie machen. Wir bräuchten einen Probepulli.

ND: Wo hast du diese Adressen gefunden?

MZ: Im allgemeinen merch file von anderen Fachvereinen. Das heißt an sich sollten die Lieferanten zuverlässig sein.

ND: Rascal hatte super billige Pullover. Bei den haben wir auch Profit gemacht. Bei den neuen Pullovern müssten wir schauen wie wir Kosten decken. Frage ist wieviel man die Pullis bezuschussen möchte. Klassisch werden 200 Pullis in 1.5 Jahren verkauft. Das würde das Budget für die nächsten 2 Jahre decken.

MZ: Ohne Zipper müssten wir beim besten Angebot nur 1400 CHF über die nächsten zwei Jahre bezuschussen.

TJH: Es ist eine mega lange Debatte, es braucht aber nur eine Bestellung.

ND: Früher wurde jedes Semester eine neue Ladung verkauft. Ich würde auf das Angebot von Rascal warten.

MZ: Bei Rascal kriegen wir auch 10% Rabatt. Bedruckte Pullis finde ich auch nicht schön, würde das bessere kaufen. Man könnte das Budget zwar anpassen, jedoch macht es nicht viel Sinn die Pullis für teures Geld zu verkaufen.

ND: Wir können nächste Woche darüber abstimmen. Wann und wie liefert Rascal?

MZ: Werde ich nachfragen.

AH: EESTEC hat gerade Pullis auch bestellt und kosteten auch 30 CHF.

ND: Vielen Dank Martin

3. Vorstandspullis

MZ: Grundsätzlich was haltet ihr vom Design im chat? Ich fand es richtig gut. Wir brauchen eine Entscheidung, damit wir das dann abschicken können. Das würde dann parallel laufen bei dem gleichen Lieferanten der 200 Pullis.

ND: Tragt euch bitte für die Pullis im Excel file ein.

Kultur

AH: Wir haben so viele Events. Meldet euch bitte an!

HOPO ITET

1. Pre Study Event Tutoren

AK: wir suchen noch Tutoren für das Pre study event. Brauchen noch dringend Leute. Bitte in allen Gruppen teilen.

External Relation

1. Adicii

TFH: Es wurde angefragt werbung für die zu mache. Adicii würde uns eine provision zahlen für jeden Studenten der sich über uns bei denen anmeldet. Die würden uns 0.25 rappen pro AMIV mitglied zahlen zu anfang. Danach CHF 4 pro neues Mitglied.

ND: Könnte man das nicht auf die online jobbörse laden?

TFH: Daniel und Dominique waren nicht fans davon, ich eigentlich auch nicht. Normalerweise sponsoren Firmen events. Denke auch das wir da in einen Vertrag gebunden werden für den uns der zukünftige vorstand hassen wird.

Verschiedenes

1. Muffin Kolumne

AH: Nächsten mittwoch kommt die Muffin kolumne raus, frage ist wer will das schreiben? Wir haben noch zwei in diesem Semester, ich schreibe selber gerne eine aber es bräuchte noch eine Person.

TFH: Ich mach das gerne, Muffin geht Conquering ist sehr cool.

ND: Mach das gerne mit.

AH: Muffin braucht noch eine email.

ND: Könnt das gerne Dominique schreiben.

Nicholas beendet die Vorstandssitzung.

Ende der Sitzung: 20:15